

“Autonomía con responsabilidad”

En su continua búsqueda de independencia, los estudiantes aprenderán a navegar en un mundo que los hace cada vez más responsables de sus acciones. Fomento la “autonomía con responsabilidad” proporcionando las herramientas para el éxito, mientras espero que los estudiantes asuman la responsabilidad de su propio comportamiento y aprendizaje.

Organización

Se espera que los estudiantes conserven todo el trabajo hasta que finalice el año escolar. Si hay duda sobre una calificación, deben tener el trabajo en cuestión.

Contacto con los padres

Aquí está el enlace a la "Encuesta de bienvenida para padres" "[Encuesta de bienvenida para padres](#)," donde puede compartir información específica sobre las fortalezas y desafíos de su estudiante. ¿Qué puedo hacer para ayudar a su hijo a tener éxito? ¿Tiene una meta para su estudiante este año escolar? Además, actualice sus números de teléfono y direcciones de correo electrónico en ParentVue. Esta es la información de contacto utilizada por todos los maestros y administradores para comunicarse con usted, así que asegúrese de que esté actualizada. (Las instrucciones específicas se encuentran en la Encuesta de bienvenida para padres).

Si su hijo es un estudiante de inglés en nuestra clase del tercer bloque, incluya a nuestro maestro EL en comunicaciones. Su dirección de correo electrónico es Kaitlin.Davidson@lcps.org.

Calificación (enlace al sitio web para más detalles)[Grading](#)

Si bien reconozco la expectativa de que las calificaciones documenten los logros, espero mantener a los estudiantes (y a los padres) enfocados principalmente en el aprendizaje. Me esfuerzo por que la calificación de cada estudiante refleje con precisión su dominio final de la biología.

Gestión del tiempo (enlace al sitio web para más detalles)[Time Management](#)

A lo largo del año, espero ver a los estudiantes administrar la escuela, las actividades y los compromisos familiares de una manera que les permita mantenerse al día con su aprendizaje y sus tareas. Los estudiantes que enfrentan circunstancias atenuantes deben comunicarse conmigo para elaborar un plan antes de la fecha límite de la tarea. Donde hay comunicación por parte del estudiante, hay flexibilidad.

Suministros

1. Los estudiantes necesitarán su Chromebook y su cargador emitidos por el condado, auriculares compatibles (si es posible), lápices, hojas sueltas y una carpeta O carpeta de 3 anillas. Si necesitas ayuda con útiles escolares para esta clase o cualquier otra, dímelo.
2. Considere donar un artículo de la lista a continuación, si puede hacerlo.

Se aceptan donaciones

Alimentos envasados de porciones individuales para repartir entre los estudiantes hambrientos (haga clic para obtener más detalles)([click for more details](#))

Lápices

Legos

Magnetix

Juegos de mesa

barajas de cartas

Cargadores de teléfonos Apple o Android

Recursos

1. Aquí está el enlace al "Rincón de los padres" "[Parent's Corner](#)" en mi sitio web. ¡Esta sección es solo para ti!
2. El sitio web de Loudoun Valley High School está vinculado [here](#).

Se requiere firma de los padres

[Acuerdo de seguridad estudiantil](#)

Hagamos que sea un gran año. ¿Cómo puedo ayudar?